

29.11.2021

Sehr geehrter Herr Landrat Niedergesäß, sehr geehrte Kreisräte,

die Mitglieder des Energie-Forum Zorneding wenden sich heute an Sie und bitten um die Beantwortung von zwei Fragen zu den im Bürgerentscheid beschlossenen 5 Windrädern.

198 Tage sind inzwischen seit dem Bürgerentscheid vergangen, 673 seit dem Kreistagsbeschluss für die Windräder.

Die „Windradbefürworter“ im Landkreis, die die Mehrheit bilden, sind zunehmend besorgt und verärgert über den als zu langsam wahrgenommenen Projektfortschritt.

Eine kürzlich durchgeführte Befragung der Newsletter-Abonnenten des Energie-Forum zeigte eine enorme Resonanz, das Ergebnis liegt Ihnen allen vor.

Zusammengefasst kann man sagen, den Bürgern brennt das Thema auf den Nägeln und haben ^Akeinerlei Verständnis mehr für die 10H-Regel. _{sie}

Die Fragen dazu heute an den Kreistag:

1. Was wird aktuell getan, um die Anforderungen des Bürgerentscheids zu realisieren?
2. Sehen Sie Herr Landrat eine Möglichkeit, eine Ausnahme von 10H bei der Bayerischen Staatsregierung für die 2 innerhalb von 10H liegenden WEA zu beantragen? Die Abweichung beträgt nach derzeitigem Stand nur 250m.